



El Congreso de México inicia el debate sobre la reforma eléctrica del presidente



Los legisladores de la Cámara de Diputados de México comenzaron el domingo a debatir una controvertida propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador **para restaurar el monopolio estatal sobre la industria eléctrica.**

Decenas de legisladores de la cámara baja hablarán durante lo que probablemente será un proceso largo. Está previsto que se vote el mismo día el proyecto de ley, que incluye enmiendas constitucionales que **otorgan a la empresa estatal Comisión Federal de Electricidad (CFE) al menos el 54% del mercado** y limitan la participación privada.

Andrés Manuel López Obrador (AMLO) había intentado utilizar el proyecto de ley para para solidificar su visión nacionalista sobre el sector energético y revertir así una apertura de la industria eléctrica a la inversión privada que comenzó hace más de dos décadas.

Es improbable que la propuesta alcance la mayoría de dos tercios necesaria para cambiar la Constitución. La coalición gobernante de López Obrador perdió algo de terreno en la cámara baja del Congreso tras las elecciones intermedias del pasado junio y los legisladores de la oposición se han negado a respaldar el proyecto de ley.